



FEUILLE DOMINICALE

Unité pastorale Notre-Dame de l'Évi
du 22 juillet au 28 juillet 2019



Nous confions à vos prières :

Madame Suzanne Delacombaz-Comba, de la communauté des Sciernes d'Albeuve, qui nous a quittés dans sa 75^{ème} année.

Nous avons la joie d'accueillir dans la famille des enfants de Dieu :

Louis et Tom Borcard, fils de Bertrand Borcard et Emilie Verdelet, domiciliés à Grandvillard, qui seront baptisés à l'église de Gruyères, le samedi 20 juillet 2019, à 12h00.

Alan Charrière, fils de Roland Charrière et Anne-Lyse Pugin, domiciliés à Cerniat, qui sera baptisé à l'église de Cerniat, le dimanche 21 juillet 2019, à 11h30.



Nous nous unissons à la joie de :



Lionel Blanc et Angélique Charrière, domiciliés à Estévenens, dont le mariage sera célébré en l'église de Charmey, le samedi 20 juillet 2019, à 14h30.

Le dimanche 21 juillet 2019, pas de messe à la Chapelle des Marches en raison du Motocross.

MESSE-INFO

Parcours Galilée

NOUVELLE FORMULE



Le parcours Galilée offre une opportunité unique de redécouvrir, avec d'autres croyants, les trésors de la foi de l'Eglise pour les hommes et les femmes d'aujourd'hui. Il s'adresse à tout chrétien désirent approfondir sa foi et sa relation à Dieu.

Le nouveau parcours démarrera le samedi 7 septembre 2019. Les frais d'inscriptions sont à la charge des participants.

Renseignements complémentaires

Service de Formation : 026 426 34 80 : formation@cath-fr.ch



Rome - du 11 au 14 octobre 2019 Canonisation de la Bienheureuse Marguerite Bays

Pour les personnes intéressées par ce voyage à Rome, vous trouvez toutes les informations nécessaires avec un bulletin d'inscription dans le dépliant mis à votre disposition au fond des églises de notre Unité pastorale.

QUÊTES :

Les 20 et 21 juillet : pour l'Association « Rêves » Suisse (qui a pour mission de réaliser les rêves d'enfants et d'adolescents atteints de pathologies graves. Leur offrir une parenthèse enchantée pour oublier la maladie, tel est leur mission)

Les 27 et 28 juillet : pour la Paroisse de l'Abbé Guillaume au Congo

